

L'armée israélienne reprend ses bombardements contre la Bande de Gaza



Palestine, 27 mai, (RHC).- L'armée israélienne a bombardé ces dernières heures, deux villes du sud de la Bande de Gaza et menace de reprendre les raids aériens contre cette enclave palestinienne.

Des portes paroles du régime sioniste ont prétendu que les incursions dans les villes de Khan Younès et de Rafah, ont été une riposte au prétendu lancement d'un missile par des forces du Hamas contre la localité israélienne d'Ashdod.

Le Hamas et le Jihad Islamique ont opposé un démenti à ces rumeurs et ont condamné les bombardements contre cette frange côtière appauvrie, qui ont fait un nombre indéterminé de blessés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57350-larmee-israelienne-reprend-ses-bombardements-contre-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba